



HTL zu Besuch am IMC Krems

Die Türen für Kremser Schulen zu öffnen ist seit Jahren ein fixer Bestandteil der Aktivitäten der Studienberatung der IMC Fachhochschule Krems. 26 Schülerinnen und Schüler der HTL Krems besichtigten vor Kurzem mit ihren Lehrern Susanne Krehon und Franz Leuthner das „eVRyLab“ und tauchten in die Welt der virtuellen Realität ein. Anschließend stellte das Team der Studienberatung rund um Petra Frings das Studienangebot der internationalen Hochschule vor. Dieses Mal gab es etwas Besonderes für die Gäste. Sie durften die „Wisch'n“-App ausprobieren. Dieses Handy-Tool wurde von einigen Absolventen des IMC Krems entwickelt. Das Ziel der App ist es, anhand von Bildern das individuelle Interesse für Studienbereiche herauszufinden.